
ATA DA 51ª REUNIÃO DA DIRETORIA 1 

Aos dois dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte, com início às 09h, realizou-se a 2 

51ª Reunião da Diretoria do XVI Plenário do Conselho Regional de Psicologia - 4ª Região 3 

(MG). Estiveram presentes, a Conselheira Presidenta Lourdes A. Machado, a Conselheira 4 

Vice-Presidenta Suellen Ananda Fraga, o Conselheiro Tesoureiro Yghor Queiroz Gomes e a 5 

Conselheira Secretária Evely Najjar Capdeville. Assuntos tratados: Assessoria de Apoio à 6 

Gestão/CRP-MG: Assessor de Apoio a Gestão Wagner Viana encaminhou solicitação de 7 

agenda para realização de Assembleia Geral Teste, em data a ser definida, a partir do dia 8 

08/09/2020. Deliberação: Diretoria deliberou por agendar a Assembleia Virtual Teste no dia 9 

09/09/2020 às 09h. Solicita informar ao Gerente de Informática Rodrigo Ramos a 10 

participação presencial do Gerente Financeiro-Contábil Gustavo Lopes, do Conselheiro 11 

Yghor Gomes e da Conselheira Lourdes Machado na Assembleia, dia 18/09/2020, às 19h. 12 

CFP: Assessoria Parlamentar do CFP encaminhou Ofício-Circular Nº 54/2020/ 13 

ASPAR/CFP/CFESS referente à regulamentação da Lei nº 13.935, de 2019 nos Estados e 14 

Municípios. Na oportunidade compartilhou o manual "Psicólogas (os) e Assistentes Sociais 15 

na rede pública de educação básica: orientações para regulamentação da Lei nº 13.935, de 16 

2019", elaborado pelo CFP, CFESS, ABRAPEE, ABEP, ABEPSS e FENAPSI, com os 17 

seguintes anexos: a) Orientações para a regulamentação da Lei 13.935/2019; b) Subsídios 18 

para a regulamentação da Lei 13.935/2019; c) Minuta de Decreto que regulamenta a Lei 19 

13.935/2019; d) Relatório das ações estratégicas realizadas no âmbito federal; e) Modelo de 20 

ofício para enviarem aos governadores, prefeitos, secretários estaduais, distrital e municipais 21 

de educação. Deliberação: Diretoria encaminha ao Conselheiro Luis Henrique Cunha para 22 

verificar a melhor forma de divulgação do material anexo ao Ofício enviado pelo CFP. 23 

CMAS-JF: Secretaria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Juiz de Fora 24 

encaminhou Ofício Nº 172/2020 – CMAS/JF sobre notificação à Conselheira Andréia 25 

Fernandes Teixeira, indicada como representante do Conselho Regional de Psicologia da 4ª 26 

Região, que foi eleito para compor o CMAS/JF na categoria de Organização de 27 

Trabalhadores da Área da Assistência Social, para que faça opção entre renúncia ao cargo 28 

(com correspondente declaração de vacância do cargo de conselheiro) ou afastamento do 29 

vínculo com a entidade prestadora de serviços AMAC – Associação Municipal de Apoio 30 

Comunitário, entidade contratada pelo Poder Público Municipal (necessidade de declaração 31 

de vacância de seu cargo). Concede o prazo máximo de trinta (30) dias corridos, a contar do 32 

recebimento deste Ofício, para manifestação. Deliberação: Diretoria deliberou por 33 

encaminhar às Assessorias Jurídicas do CRP-MG e do PSIND-MG. A Conselheira Lourdes 34 

Machado colocará no grupo de whatsapp com os jurídicos para proposta de resposta 35 

conjunta. Luíza Saldanha: Psicóloga Luíza Saldanha encaminhou convite para o evento 36 

“Psicologia(s): saúde, subjetividade e contextos contemporâneos”, da UNA e UNIBH Minas 37 

Gerais e Goiás a realizar-se no dia 16/09/2020, em horário a definir. Deliberação: Conforme 38 

informado pela Conselheira Suellen Fraga, copiada no e-mail, a Diretoria gostaria de saber 39 

da solicitante se a demanda relativa à indicação de nome de representante do CRP-MG 40 

ainda procede. Lívia de Paula: Colaboradora Lívia de Paula encaminhou proposta de 41 

formulário, construída pela Comissão de Orientação em Psicologia e Política de Assistência 42 

Social da Subsede Centro-Oeste, que tem por objetivo conhecer as profissionais de 43 

Psicologia que atuam no SUAS na região e levantar seus temas de interesse para orientar o 44 

trabalho futuro desta Comissão. Deliberação: Diretoria deliberou por aprovar o formulário 45 

proposto e encaminhar para a equipe de Comunicação verificar conjuntamente à Comissão 46 

a melhor forma de atender a demanda. Luiz Felipe: Luiz Felipe, Prof. do Curso de Psicologia 47 

da UNA, encaminhou convite para participação da Conselheira Presidenta Lourdes Machado 48 

na mesa de abertura do Simpósio Integrado de Psicologia do Centro Universitário UNA - 49 

Minas Gerais e Goiás, a realizar-se no dia 14/09/2020, de 19h às 21h, via plataforma 50 

youtube integrada com o zoom. O tema da mesa é: “Psicologia(s): Saúde, Subjetividade e 51 

Contextos Contemporâneos”. Deliberação: Diretoria deliberou por confirmar a presença da 52 

Conselheira Lourdes Machado na mesa de abertura do Simpósio. Conselheira Camila Leite: 53 



Conselheira Camila Leite solicitou realização de reunião presencial na Subsede Triângulo, 54 

no dia 04/09/20, às 9h, com objetivo de discutir com as(os) funcionárias(os) públicas(os) da 55 

Subsede a avaliação das atividades remotas, organização de demandas locais e 56 

possibilidade de retomada de algumas atividades presenciais. Solicitou o custeio de: 57 

pagamento de ajuda de custo para o Conselheiro Yghor Queiroz Gomes; diárias para a 58 

Conselheira Camila Bahia Leite e para o Conselheiro João Henrique Borges Bento; 59 

ressarcimento de combustível para deslocamento do conselheiro João Henrique Borges 60 

Bento para o trecho Araxá-MG x Uberlândia-MG ida e volta; ressarcimento de combustível 61 

para deslocamento da Conselheira Camila Bahia Leite para o trecho Uberaba-MG x 62 

Uberlândia-MG ida e volta. Deliberação: Diretoria é favorável à realização da Reunião, 63 

porém para que aconteça de forma presencial é necessário aguardar o retorno da Comissão 64 

da Retomada que será apresentada na Reunião Plenária Ordinária de Setembro/2020. 65 

Conselheira Marleide Marques: Conselheira Marleide Marques indicou a Colaboradora Maria 66 

Júlia Vale para participar representando o CRP-MG em Live promovida pela Associação 67 

Brasileira de Psicologia Social/ABRAPSO com o tema “Encontros e Prosas da ABRAPSO – 68 

Renda Básica de Cidadania: finalidades e desafios”, a realizar-se no dia 22/09/2020, de 19h 69 

às 20h30, via plataforma YouTube da ABRAPSO. Deliberação: Diretoria aprova a indicação 70 

da Maria Júlia Andrade do Vale para representar o CRP-MG na live promovida pela 71 

ABRAPSO. CFP: Gerência Técnica do CFP encaminhou Carta nº 165/2020/GTec/CG-CFP 72 

informando que a Comissão Consultiva em Avaliação Psicológica/CCAP deliberou por 73 

declinar da participação na elaboração de capítulo de livro. Deliberação: Diretoria tomou 74 

ciência e solicitou encaminhar à Conselheira Elza Lobosque para ciência. Silvia Gonçalves: 75 

Colaboradora Silvia Gonçalves encaminhou convite recebido para participar de evento 76 

promovido pela UNA Divinópolis-MG. Consiste em uma mesa redonda com o tema: “A 77 

Psicologia Escolar e educacional para além da teoria”, a realizar-se no dia 09/09/2020, de 78 

19hs às 20h30. Confirmou a sua participação e da Colaboradora Tânia Regina na atividade. 79 

Deliberação: Diretoria deliberou por aprovar a participação das Colaboradoras Sílvia Soares 80 

e Tânia Regina na mesa redonda, promovida pela Una/Divinópolis. FMSM: Fórum Mineiro de 81 

Saúde Mental encaminhou Nota de Posicionamento sobre o fechamento dos leitos 82 

psiquiátricos no HGV e possível fechamento do Ambulatório psiquiátrico em Barbacena – 83 

CHPB. Deliberação: Diretoria informa que assinou conjuntamente a referida Nota. Solicitou 84 

divulgar nos meios institucionais do CRP-MG. MNPCT: Mecanismo Nacional de Prevenção e 85 

Combate à Tortura/MNPCT encaminhou OFÍCIO N° 989/2020/MNPCT/SNPG/MMFDH 86 

referente à Manifestação pelo fechamento permanente do Hospital Galba Velloso e pelo 87 

fechamento progressivo dos Hospitais Psiquiátricos de Minas Gerais. Recomendou que: a) o 88 

Hospital Galba Velloso seja fechado permanentemente, mesmo passado o período 89 

excepcional e emergencial do possível uso de seus leitos na retaguarda da rede SUS para o 90 

atendimento de pacientes críticos de COVID-10; b) o processo de fechamento dos Hospitais 91 

Psiquiátricos seja acompanhado com a participação ativa da sociedade civil e movimentos 92 

sociais que atuam para o estabelecimento da reforma psiquiátrica conforme preconizado 93 

pelo Sistema Único de Saúde, em especial, por meio da Lei nº 10.216/2001. Deliberação: 94 

Diretoria deliberou por solicitar à Gerência de Comunicação elaborar nota no site do CRP-95 

MG, a partir das recomendações do Mecanismo Nacional de Prevenção e Combate à 96 

Tortura. CFP: Gerência Técnica do CFP encaminhou Ofício Nº 113/2020/GTec/CG-CFP 97 

referente a divulgação de informação equivocada de testes psicológicos na modalidade 98 

online pela Vetor Editora, para conhecimento dos Conselhos Regionais. Deliberação: 99 

Diretoria deliberou por dar ciência às(aos) Conselheiras(os) e Equipe Técnica do CRP-MG. 100 

Assessoria Jurídica/CRP-MG: Assessor Jurídico Luiz Henrique encaminhou cópia do 101 

Mandado de Segurança impetrado pelo Serviço Integrado de Saúde Dona Maria Modesto 102 

Cravo referente a pedido de inscrição de Pessoa Jurídica junto ao CRP-MG. Deliberação: 103 

Diretoria tomou ciência do Mandado de Segurança. Conselheira Liliane Martins: Conselheira 104 

Liliane Martins indicou o nome da Colaboradora Jeanyce Gabriela para representar o CRP-105 

MG na Reunião Labpop Mulheres, no dia 04/09/2020 às 14h, promovido pelo Gabinete da 106 



Deputada Estadual Andreia de Jesus. Deliberação: Diretoria deliberou por aprovar a 107 

participação da Colaboradora Jeanyce Gabriela Araújo no evento. Conselheira Lourdes 108 

Machado: Conselheira Lourdes Machado informou que foi pautado no Comitê de Crise a 109 

elaboração do Relato de Experiências para o Caderno da ULAPSI. Na reunião foi definida a 110 

criação de um Grupo com representantes das 5 entidades participantes do Comitê e o CRP-111 

MG para elaborar o Relato de Experiência da atuação das Entidades da Psicologia Mineira 112 

no contexto do pandemia. A Conselheira Elza Lobosque está responsável por organizar o 113 

trabalho de construção do documento para posterior envio à ULAPSI. Deliberação: Diretoria 114 

de acordo com o encaminhamento do Comitê de Crise. Conselheira Lourdes Machado: 115 

Conselheira Lourdes Machado solicitou aprovação de contratação de van com 20 lugares 116 

para a vistoria em Comunidade Terapêutica no município de Itamonte-MG, a partir de 117 

convite feito pelo Ministério Público Federal. Ressaltou que conversou com a Conselheira 118 

Cristiane Nogueira que está ciente e se dispôs a participar da vistoria. Deliberação: 119 

Diretoria aprova a contratação de van com 20 lugares para a Inspeção. Conselheira Lourdes 120 

Machado: Conselheira Lourdes Machado informou que a Associação Brasileira de 121 

Psiquiatria fez uma live falando em nome de todas as profissões em relação aos Hospitais 122 

Psiquiátricos. A Conselheira Lourdes Machado já relatou ao CFP e solicitou pauta na 123 

Reunião de Presidentes, por envolver uma Associação Nacional. Deliberação: Diretoria de 124 

acordo com o encaminhamento proposto. Conselheira Lourdes Machado: Conselheira 125 

Lourdes Machado informou que participou de reunião do CMS-BH relativo à política de 126 

Saúde Mental. Na ocasião ela e a psicóloga Marta Elizabete foram duramente atacadas por 127 

um Psiquiatra. Tendo a Conselheira sido tachada de mentirosa, por colocar a posição do 128 

Conselho Estadual de Saúde sobre a política de Saúde Mental. Sugeriu chamar uma reunião 129 

com as profissões ligadas a Saúde Mental (enfermagem, fisioterapia, serviço social) para 130 

uma conversa de alinhamento de posição. Relatou que a Secretaria Estadual de Saúde de 131 

Minas Gerais vem conversando com o Conselho Regional de Medicina de Minas Gerais e a 132 

Sociedade Brasileira de Psiquiatria. Relatou o medo que retornem com os leitos psiquiátricos 133 

e os Editais de credenciamento de Comunidades Terapêuticas. Deliberação: Diretoria de 134 

acordo com o convite às profissões para alinhamento de posição. Conselheira Lourdes 135 

Machado: Conselheira Lourdes Machado solicitou o agendamento de reunião com as(os) 136 

Conselheiras(os) das Subsedes e da Sede para avaliação política de como está o 137 

funcionamento de cada uma delas, inclusive em relação ao atendimento durante a 138 

pandemia. Deliberação: Diretoria deliberou por aguardar a Plenária de Setembro/2020 para 139 

agendamento das reuniões com as Subsedes e a Sede. Plano de Saúde Unimed-BH: 140 

Conselheira Lourdes Machado solicitou pautar na Reunião Plenária Ordinária de 141 

Setembro/2020 a proposta de transferência do Convênio com a Unimed-BH para o PSIND-142 

MG. Deliberação: Diretoria deliberou por colocar como ponto de pauta da Reunião Plenária 143 

Ordinária de Setembro/2020. Outros assuntos/deliberações:  Reunião com a Assessora 144 

de Gestão de Pessoas Taimara Spinelli: A Assessora de Gestão de Pessoas Taimara 145 

Spinelli se reuniu com a Diretoria tendo como pauta o Plano de Cargos, Carreiras e 146 

Salários/PCCS. Apresentou os seguintes itens para discussão: 1) Cargos de Carreira: 147 

Taimara colocou as propostas de manutenção de 3 cargos de carreira (Apoio Técnico, 148 

Analista Superior e Psicólogo) ou dividir o Apoio Técnico em Assistente Administrativo e 149 

Técnico Financeiro e Técnico de Informática, aumentando para 4 cargos. Deliberação: 150 

Diretoria aprovou a manutenção dos 3 cargos de carreira. 2) Progressão Vertical: Taimara 151 

sugeriu não aplicar a progressão vertical em 2020, conforme proposto pelo Contador José 152 

Silvério. Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da Assessora de Gestão de 153 

Pessoas. 3) Cargo de Assistente de Ensino Fundamental/Copeira: Taimara apresentou 154 

sugestão de retirar a nomenclatura do cargo de Assistente de Ensino Fundamental/Copeira, 155 

conforme proposto pelo Contador José Silvério e Comissão de Gestão de Pessoas. 156 

Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da Assessora de Gestão de Pessoas. 4) 157 

Cargo de Ouvidor: Taimara apresentou sugestão de retirar a nomenclatura do cargo de 158 

Ouvidor, conforme proposto pelo Contador José Silvério e Comissão de Gestão de Pessoas. 159 



Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da Assessora de Gestão de Pessoas. 5) 160 

Cargo de Jornalista: Taimara apresentou a sugestão de retirar a frase solta que estava no 161 

documento PCCS no campo de jornalista. Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta 162 

da Assessora de Gestão de Pessoas. 6) Progressão Funcional: Taimara sugeriu efetuar o 163 

pagamento este ano para Clayton e Cristina, da forma que está sendo realizada e a partir de 164 

2021 todas(os) empregadas(os) públicas(os) serão submetidos a avaliação de desempenho 165 

e progressão a cada 2 anos. Sugeriu ainda, iniciar a avaliação de desempenho a partir de 166 

Janeiro/2021 com progressão funcional a cada 2 anos a 30% das(os) empregadas(os) 167 

públicas(os) com melhor avaliação. Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da 168 

Assessora de Gestão de Pessoas. 7) Incentivo à titulação: Taimara informou que não há 169 

incentivo a titulação para cargos de livre provimento e sugeriu a validação do incentivo à 170 

titulação das(os) efetivas(os) a partir de 01/01/2021. Deliberação: Diretoria de acordo com a 171 

proposta da Assessora de Gestão de Pessoas. 8) Descrição dos cargos de livre provimento: 172 

Taimara sugeriu a descrição conjunta com o que é comum aos cargos de livre provimento e 173 

a descrição do cargo na Portaria de nomeação de acordo com a ocupação, conforme 174 

proposta do Contador Silvério. Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da 175 

Assessora de Gestão de Pessoas. 9) Servidor efetivo que assuma cargo de confiança: 176 

Taimara sugeriu que o servidor efetivo que assuma função de confiança receba o salário 177 

acrescido de 30% do valor. Quando voltar a função anterior os 30% não são incorporados ao 178 

salário. Deliberação: Diretoria de acordo com a proposta da Assessora de Gestão de 179 

Pessoas. 10) Ocupante de cargo comissionado ter direito a progressão horizontal: Taimara 180 

sugeriu que os cargos comissionados tenham direito a progressão horizontal, mantendo a 181 

isonomia, conforme proposta do Contador José Silvério. Deliberação: Diretoria de acordo 182 

com a proposta da Assessora de Gestão de Pessoas. 11) Definição do percentual de cargos 183 

comissionados e função de confiança: Taimara informou que os cargos comissionados no 184 

CRP-MG estão na proporção de 20% de funções de confiança (servidores efetivos) e 80% 185 

contratados e colocou para apreciação a manutenção ou a alteração para 50% função de 186 

confiança e 50% contratados. Sugeriu continuar com 20% diante do cenário atual. 187 

Deliberação: Diretoria deliberou por manter os 20% e em cada novo PCCS revisar este 188 

item. Taimara irá providenciar uma proposta de redação. Reunião com o CREPOP: Diretoria 189 

reuniu-se com os Conselheiros Walter Melo e Luiz Felipe e a Gerente Técnica Flávia 190 

Santana com a pauta o CREPOP. A Gerente Técnica Flávia Santana informou que a 191 

Psicóloga de Referência Técnica Leiliana Sousa entrará de férias em Outubro/2020 e licença 192 

maternidade no mês de Novembro/2020. Diante desta previsão apresentou para a Diretoria 193 

pensar internamente na substituição no período e afirmou não ter uma definição a respeito. 194 

A preocupação é a organização do trabalho. Relatou que a Gerência não tem equipe para 195 

substituição em licenças e período de férias nos setores. O Conselheiro Luiz Felipe informou 196 

que o CREPOP está com atividades intensas no semestre com 2(duas) pesquisas nacionais, 197 

além das pesquisas regionais. Foi discutida a possibilidade de contratação de profissional 198 

que já tenha familiaridade com o trabalho do CREPOP. O Conselheiro Walter Melo listou os 199 

trabalhos que vem sendo desenvolvidos no CREPOP: 1 livro juntamente com a Comissão de 200 

Orientação em Psicologias nas Emergências e Desastras, 2 pesquisas regionais (avaliação 201 

psicológica em cirurgia bariátrica e quem é a psicóloga mineira) e o auxílio na Pesquisa 202 

sobre Migrantes, a pedido do Conselheiro Reinaldo Júnior. A Conselheira Lourdes Machado 203 

lembrou que quando foi apresentado o projeto de unificação dos trabalhos do Apoio às 204 

Comissões e CREPOP foi proposto que contemplasse a atenção ao setor de Apoio às 205 

Comissões. A Gerente Técnica Flávia Santana reforçou o cuidado em respaldar o trabalho 206 

no Apoio às Comissões. O Conselheiro Luiz Felipe informou que as Psicólogas de 207 

Referência Técnica Leiliana Sousa e Luciana Franco estão atuando juntas. Sugeriu pensar 208 

uma estratégia dentro do que é possível no momento. O Conselheiro Walter Melo sugeriu a 209 

possibilidade de contratação de profissional. A Gerente Técnica Flávia Santana informou 210 

que chegou a consultar o Assessor Jurídico Luiz Henrique a respeito da contratação, dado o 211 

caráter de excepcionalidade da situação. O Assessor Jurídico alegou a necessidade de ter 212 



uma conversa com a Diretoria previamente para posteriormente elaborar o Parecer. A 213 

proposta é de trazer uma profissional que já estagiou no CREPOP. O Conselheiro Yghor 214 

Gomes sugeriu remanejar a Psicóloga de Referência Técnica Luciana Franco para a função 215 

durante o período. Avaliou ser difícil encontrar uma forma de contratação. Propôs trazer um 216 

dos assistentes administrativos da equipe técnica para auxiliar a Luciana Franco no 217 

CREPOP. A Gerente Técnica Flávia Santana diante da impossibilidade de contratação 218 

sugeriu como possibilidade referenciar a Psicóloga de Referência Técnica Silvana Bueno 219 

para auxiliar no Apoio às Comissões dividindo as tarefas com a Luciana Franco. A Leiliana 220 

Sousa está acompanhando metade das Comissões e estas poderiam ser repassadas para o 221 

acompanhamento da Silvana Bueno. A Luciana Franco continua referência do Setor 222 

de.Apoio às Comissões e supervisionando o CREPOP. Ressaltou que toda a parte técnica 223 

do setor está hoje divida com a Luciana. A Conselheira Suellen Fraga sugeriu adequar as 224 

atividades do Setor de Apoio às Comissões. O Conselheiro Yghor Gomes propôs organizar 225 

o Setor de Apoio às Comissões com um planejamento e fluxo de trabalho. A Gerente 226 

Técnica Flávia Santana informou que os fluxos já estão instituídos e poderia haver perdas no 227 

processo iniciado, por se tratar de 6 meses de licença maternidade . A Conselheira Suellen 228 

Fraga ratificou que o Apoio às Comissões está mais envolvido no trabalho de 229 

acompanhamento das Comissões e poderia perder uma iniciativa já começada. A Gerente 230 

Técnica Flávia Santana ponderou que deverá ser revisto o cronograma de trabalho do 231 

CREPOP diante da ausência da Leiliana.  O Conselheiro Walter Júnior reforçou que pode 232 

haver uma alteração no cronograma das pesquisas, especialmente as regionais. A Gerente 233 

Técnica Flávia Santana sugeriu ainda que fosse oferecida a extensão de jornada para  234 

Luciana Franco e Silvana Bueno de 6h para 8h durante os 6 meses diante da necessidade 235 

dos setores. O Conselheiro Luiz Felipe sugeriu dilatar o prazo das pesquisas regionais. A 236 

Conselheira Evely Najjar relatou que não percebeu nenhuma experiência com Pesquisa da 237 

Psicóloga de Referência Técnica Luciana Franco, pois a mesma não conseguiu entregar um 238 

trabalho bastante simples de pesquisa solicitado por ela, e questiona se a mesma poderia  239 

ocupar este lugar. A Conselheira Lourdes Machado concordou com a oferta de extensão da 240 

jornada e a indicação da Luciana Franco como referência do CREPOP no período de 241 

ausência. A Conselheira Evely Najjar perguntou sobre a contratação de estagiário para o 242 

Apoio às Comissões, uma vez que estava deliberado o remanejamento de estagiário dentro 243 

do setor para abertura de 1(uma) vaga para o CDI. A Gerente Técnica Flávia Santana 244 

informou que não irá contratar estagiária para a Subsede Sul – Pouso Alegre. A Conselheira 245 

Suellen Fraga indagou sobre a supervisão do Apoio às Comissões às(aos) estagiárias(os). A 246 

Gerente Técnica Flávia Santana sugeriu que diante da organização proposta as 4 247 

estagiárias poderiam ser divididas entre as Psicólogas Silvana Bueno e Luciana Franco. O 248 

Conselheiro Walter Melo propôs como encaminhamento indicar a Luciana Franco na 249 

referência do CREPOP, a extensão da jornada também para as estagiárias do setor e 250 

revisar o cronograma das pesquisas regionais. O Conselheiro Luiz Felipe concordou com a 251 

proposta do Conselheiro Walter Melo. O Conselheiro Yghor Gomes informou que é possível 252 

a extensão da jornada de estágio de 04h para 06h. Deliberação: Diretoria aprovou 253 

apresentar a proposta de extensão de jornada de 6h para 8h para as Psicólogas de 254 

Referência Técnica Luciana Franco e Silvana Bueno. Indicou a Psicóloga Luciana Franco na 255 

referência do CREPOP e a Psicóloga Silvana Bueno acompanhando o Apoio às Comissões 256 

juntamente com a Luciana Franco. Aprovou ainda, a extensão da jornada das estagiárias do 257 

CREPOP e Apoio às Comissões de 04h para 06h e a revisão do cronograma das pesquisas 258 

regionais durante o período da licença maternidade de Leiliana.  Nada mais havendo a 259 

tratar, encerrou-se a reunião e eu, Evely Najjar Capdeville, lavrei a presente ata que, após 260 

lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais presentes. Belo Horizonte, 02 de 261 

setembro de 2020.                                                                               262 


